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Centro de Convenções de Teresina
deverá passar por reforma

Audutório do centro de convenções

O Centro de Convenções de Teresina vai passar
por uma grande reforma ainda este ano. Foi o que declarou,
na sexta-feira, 15, o diretor-presidente da Empresa de
Turismo do Piauí (PIEMTUR), Luiz Gonzaga Paes Landim.
Ele disse que já convidou os arquitetos João Alberto e
Júlio Medeiros para a elaboração do projeto de reforma
do atual prédio, com base em linhas modernas e arrojadas.

O diretor-presidente da PIEMTUR também
ressaltou que está mantendo entendimentos com a
bancada piauiense no Congresso Nacional para a
viabilização de uma audiência com o ministro do Turismo,
Walfrido Mares Guia, objetivando a alocação de recursos.

No novo projeto, o auditório do Centro de
Convenções de Teresina, que atualmente tem capacidade
para acomodar 600 pessoas sentadas, passaria a receber
1.200 pessoas, além de 1.400 em pé.

De acordo com Paes Landim, Teresina não pode
continuar "espremida" entre Fortaleza e São Luiz.
"Precisamos aparecer e mostrar nossos valores, nossa
cultura e abrir espaço para o turismo, e, para isso,
precisamos pelo menos dispor de um local representativo
para receber dignamente as autoridades e turistas que
desejem conhecer o nosso Estado."

"Um projeto de tamanha envergadura", segundo
o presidente, "não pode e nem deve se restringir à área
pública". É importante, segundo Paes Landim, que
se ja  fac i l i t ado  o  acesso  dos  in te ressados  na
promoção do turismo de eventos e negócios do Piauí.
"E até mesmo de outros Estados que demonstrem
interesse em investir aqui", concluiu.

Lojistas elogiam pregão para
compra de eletroeletrônicos

Representantes de empresas participaram dia 15,
do pregão para aquisição de produtos eletroeletrônicos,
realizado no auditório da Secretaria da Administração
(SEAD). Foram avaliadas as melhores propostas de preços
oferecidas pelos representantes de algumas empresas
presentes no pregão.

De acordo com o pregoeiro Adonias de Amorim
Filho, estavam inscritas 19 empresas, porém apenas 12
compareceram ao pregão. Ele disse que o objetivo do pregão
é proporcionar que qualquer empresa do ramo participe,
apresentando os menores preços praticados no mercado,
evitando que haja beneficiamento.

Adonias Amorim esclarece que durante o pregão são
apresentados os principais produtos disponíveis para compra.
Em seguida, cada empresário presente oferece seus preços
que automaticamente estão dispostos numa planilha de lances
disponibilizados às demais empresas concorrentes, após
sucessivas rodadas são registradas nas planilhas e atas.

Para de João de Deus, supervisor de vendas de
uma empresa,  o diferencial  está na qualidade dos
equipamentos comercializados nas lojas de departamento
espalhadas pela cidade,  que garantem confiança
conquistada, testada e aprovada pelos seus consumidores.
"Acredito fielmente na condução do processo devido à
clareza com os fornecedores aqui presentes."

Entre os produtos colocados no lance estavam
aparelhos de TV, ventiladores, liquidificadores e aparelhos
de DVD. Outros itens também serão comprados futuramente,
dependendo da demanda de cada secretaria, fundação ou
autarquia. As compras ocorrerão em forma de rodízio,
possibilitando que todas sejam beneficiadas ao longo de um
ano de contrato estabelecido pelo governo e fornecedores.

"Apesar da redução da quantidade de compras
efetuadas nos últimos três anos, todos os pagamentos e
compromissos acordados são cumpridos rigorosamente pelo
governo estadual, dando oportunidade igual para os pequenos
e médios empresários", revelou o empresário João Leal Filho.

Vila Irmã Dulce
comemora benefícios

Vila Irmã Dulce

O biscateiro Antônio Vieira Barros, morador do
Residencial Tenho Fé, Quadra 3, Casa 3, região da Vila Irmã
Dulce, zona Sul de Teresina, comemora a aquisição da casa
própria. "Eu morava debaixo da ponte sobre o Rio Poti, nas
proximidades do Tancredo Neves, zona Sudeste", recorda.
"Era muito sofrimento, mas através da Cohab (Companhia
de Habitação do Piauí), ganhei esta casa com dois quartos,
sala, cozinha e banheiro, toda na cerâmica", festeja.

Antônio Vieira disse que a qualidade de vida melhorou
bastante para a família. "Não preciso carregar lata d'água na
cabeça, pois aqui, na região da Vila Dulce, tem água com
abundância, e também temos energia elétrica e até uma delegacia
está sendo construída para diminuir a violência na área", alegra-se.

A mulher de Vieira, Luciana Nunes ressalta que, a cada
dia, as condições de vida melhoram na região da Vila Irmã
Dulce. "Toda essa região da Vila Irmã Dulce está se desenvolvendo
rapidamente, o que falta mesmo é emprego para os pais de
família, pois muita gente sobrevive fazendo bico", ressalva.

A também dona-de-casa Raimunda Salomé de Sousa,
residente na Vila Irmã Dulce, revela que a população local tem
recebido muitos benefícios do governo. "Antes, aqui não tinha
água, a maioria das casas era coberta de palha, mas desde que o
presidente Lula andou aqui e viu a situação, muita coisa tem
melhorado", afirma, acrescentando que seu marido, Antônio
Carvalho, está trabalhando na construção do ginásio
poliesportivo. "Agora, está sendo bom porque o Antônio está
trabalhando, e depois, essa obra vai ser boa para meus três
filhos praticarem esporte", destaca a dona-de-casa.

Quem também se sente feliz morando na Vila Irmã
Dulce é a dona-de-casa Maria do Socorro. "Meu marido
pagava aluguel, mesmo sem ter condição para isso, mas
agora nossos três filhos têm essa casa para crescerem com
dignidade", comemora. "É bom morar aqui na Vila Irmã
Dulce, pois não falta água, tem escola, iluminação pública e
muitos outros benefícios", salienta, acrescentando que "o
governador Wellington Dias e sua equipe têm trabalhado
muito por essa comunidade". Quem também festeja os
benefícios feitos pelo governo na Vila Irmã Dulce é a dona-
de-casa Franciene Alves da Silva.

Pregão eletrônico

Nossa Senhora de Nazaré reúne esporte e informação
O Governo do Estado, através da Fundação Cultural do Piauí (FUNDAC),

está apoiando a V Semana Cultural, que será realizada em Nossa Senhora de
Nazaré, a 110 quilômetros de Teresina, no período de 24 a 30 deste mês, tendo
como slogan Cultura é Vida. A prefeita do município, Luciene Silva, disse que foi
elaborada uma programação diversificada, com apresentações artísticas, forró,
torneios esportivos e palestras educativas.

A abertura, no domingo, 24, será feita com a Orquestra Sinfônica de Barras,
desfile das escolas públicas, hasteamentos de bandeiras e abertura dos torneios
esportivos, além de missa solene concelebrada pelo bisco Dom Eduardo Zielsk e

pelo padre Raimundo Vieira. À noite, haverá a apresentação do Corpo de
Balé do Estado, sob a coordenação da coreógrafa Luzia Amélia.

Na segunda-feira, 25, haverá apresentação aeróbica, torneio de
futebol de areia e oficina de arte. O público também vai assistir ao
espetáculo Arte na Praça, com Chagas Vale, da Fundac. É uma
apresentação de bonecos e show infantil de calouros. Também, haverá
palestra sobre o destino adequado do lixo, além de show musical.

Na terça-feira, 26, serão realizadas corrida ciclística, palestra sobre gravidez
na adolescência, apresentação do cantor Gonzaga Lú, dentre outras atrações.


